
Camaradas, ¡luchamos como uno solo!

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Saludos a nuestros camaradas, guerreros y fuerzas satánicas.

¿Recuerdas algo de tu pasado? No importaba dónde estuvieras o lo que 
fueras, siempre prevalecía este sentimiento: soledad y vacío. Un corazón y 
un  alma  vacíos.  Un  mundo  sin  forma  te  rodeaba.  Un  mundo  que 
probablemente nunca entendiste ni deseaste entender, al igual que yo. Un 
mundo que parecía extraño en gran medida. Miles de preguntas han estado 
inundando tu mente por todo esto. No tenías nada, incluso si algunos de 
ustedes lo tenían todo. En tu interior, sabías que realmente no tenías nada. 
Aún anhelabas. Podías ver mentiras, no diferentes a las que yo mismo veía. 
Veías que todo esto era una gran estratagema y un gran complot,  pero 
nunca supiste por completo por qué.

Te faltaba la posesión de una cosa, a ti mismo. Te faltaba algo tan grande, 
que te consumía todos los días de tu vida. Este consumo se manifestaba 
como una tristeza insaciable y tal  vez incluso desesperación.  Pero algo, 
algo dentro de ti, dentro de este mundo de humanidad caída, algo seguía 
llamándote. Algo, muy dentro de ti, que aunque en aquel entonces estaba 
fuera  de  tu  alcance,  te  atrajo  hasta  aquí.  Ahora  este  es  tu  hogar.  Has 
regresado con el Padre Satán. No tenías hogar, pero ahora estás en casa. 
Los días de angustia han quedado atrás para siempre. Lo que queda es 
sanar tus heridas del pasado.

Por eso, te pido pasión y lealtad. Te lo pido porque te doy la mía. Creo en el  
Poder que todos ustedes poseen aquí. Todos juntos hemos resistido tantas 
cosas. Hemos superado aún más. Cada momento que existo, creo en Ti. Te 
pido tu hermandad, porque vivo cada día de mi vida pensando en todos 
ustedes, porque son mis hermanos, pensando en cómo sus vidas y cómo 
nuestro esfuerzo colectivo se tornará para mejor. Admiro a los que están en 
el camino, ahora y antes, porque todos caminamos hacia la Verdad y la Luz.

Te exijo que siempre creas en ti  mismo y en todos nosotros. Porque no 
mereces nada menos. Y porque debes considerarte merecedor del mayor 
regalo. Y quédense ahí por un momento y vean la Grandeza de Satanás, 
que  está  por  encima  de  todos  nosotros.  No  vean  las  imágenes  ni  los 
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espectáculos,  vean  la  Verdad.  ¿Qué  puede  derrotar  a  la  Verdad?  Sólo 
puede estar oculta. Y no por mucho tiempo. Y sólo de las personas que han 
caído en la ceguera, por su propia elección e inacción.

Veo en todos ustedes una Divinidad Satánica tan grande, que es cegadora. 
Lo que deseo es ayudarlos a mostrar esta divinidad, para que puedan volver 
a ser Divinos, como lo merecen por derecho. Y tal vez algunos de ustedes, 
en sus noches duras y oscuras, puedan olvidarse a sí  mismos, pero Yo 
nunca lo hago. Yo no los olvido, así que ustedes nunca deben olvidarse de 
sí  mismos.  No blasfemen contra  ustedes  mismos,  porque él  espera  ser 
llevado a la luz y brillar como una estrella brillante. Les pido que cuiden 
nuestra Casa Satánica y Nuestras Decisiones,  porque la Casa cuida las 
suyas. Estamos en todo juntos, como un puño cerrado, listos para golpear y 
destruir todo lo que pueda interponerse en nuestro camino.

Y cuando les pido que se mantengan fuertes y desafiantes, lo digo en serio. 
Este  es  su  estado  natural.  El  enemigo  los  ha  dañado,  pero  se  están 
recuperando.  Lo  digo  en  serio,  porque  siempre  me  mantengo  fuerte  y 
desafiante,  no  solo  por  mí  mismo  sino  por  ustedes.  Entonces,  cuando 
ustedes mismos se defrauden, piensen en todos los demás. Piensen en 
todas  las  ciudades  que  se  pueden  construir,  en  un  mundo  restaurado, 
piensen  en  un  mundo  libre  de  mentiras,  lleno  de  Verdad.  Piensen  e 
imaginen  un  mundo  donde  la  gente  esté  mayormente  sonriendo  y  las 
lágrimas hayan sido abolidas. Un mundo digno para que sus hijos vivan. 
Veo un mundo donde todos ustedes sean libres, viviendo dentro del amor, 
la seguridad, la devoción y el progreso. No un mundo de híbridos como el 
que existe  hoy en día en muchos lugares.  Veo un mundo diferente.  Un 
mundo donde Satanás reina nuevamente.

El enemigo nunca entenderá por qué se está llevando a cabo esta lucha. 
Nunca entenderán lo que ellos llaman "fanatismo", como nosotros nunca 
entenderemos por qué están allí y llevando a cabo toda esta operación sin 
sentido  para  destruir  todo.  Sabemos  quiénes  son  ellos.  Ellos  nunca 
entenderán quiénes somos NOSOTROS. Este es nuestro vacío. Nosotros 
somos exaltados, ellos son estiércol viviente y más bajo que eso. Pueden 
ver nuestras acciones y reacciones, palabras y hechos, pero nunca verán 
quiénes somos. Mientras que desde dentro de nosotros, florecen los árboles 
de  la  Divinidad,  desde  dentro  de  ellos  florece  la  podredumbre  y  la 
destrucción,  la  inmundicia  y  todo  lo  degradado.  Y  es  por  eso  que  esta 
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Guerra se lleva a cabo, despiadada y lealmente, desde nosotros, hasta la 
Victoria Final de nuestro Bando.
¿Quién es tan vacío como para no estallar de amor y lealtad? ¿Quién es tan 
insensato como para no levantar los ladrillos necesarios para esa creación? 
¿Y quién es tan vacío, como para, si es necesario, incluso sacrificar todo 
por esto? ¿Quién está tan mortalmente herido en el Alma como para no ver 
la Evidente Grandeza de este hecho?

Se está llevando porque es el sentido de la vida, para toda vida, vivir una 
vida que valga la pena vivir. Una vida sentimental, sin plagas que intenten 
plagarla. Una vida sin la fuente de toda decadencia. Una vida que valga la 
pena y que cualquier otra cosa que pueda haber en esta vida, no valga la 
pena.

Porque creo en tus Derechos a vivir  y existir,  pero por encima de estos 
también. Creo en tus derechos a la Espiritualidad, creo en el Derecho de la 
Verdad a existir. Creo en un Tú que incluso Tú puede que aún no conozcas. 
Y creo en Ti, con Fanática y Total convicción. Creo en ti incluso si te falta 
toda la fe del Mundo. Ya te veo, estás liderando el mundo. Las mentiras 
están debajo de ti, y tú has ascendido. Entonces, tenemos que materializar 
esto. Puede que tú no lo veas ahora, pero yo lo veo ahora. Y lo veré por 
siempre, tanto eso como hacia eso.

¿Qué puede detenernos  cuando creemos en  nosotros  mismos y  en  los 
demás? ¿Cuando esta creencia ha trascendido incluso a sí misma? ¿Qué 
puede detener  a  alguien que cree en la  Verdad y  actúa en la  Verdad? 
Ninguna  otra  fuerza  puede  contener  este  poder.  Le  debes  a  todos  los 
demás, a ti mismo, a quién eres realmente y, por último, a los Dioses, creer 
en quién eres. Los Dioses nos dieron una mano a todos debido a esta fe 
segura que tienen en nosotros. ¿Quién en su sano juicio no devolvería este 
Favor Sagrado?

Veo un mundo donde sostendrás a tus hermanos y hermanas en tus brazos. 
Y en este momento, cuando te dedicaste, la soledad se detuvo. Ahora eres 
una familia  en el  Alma.  Ahora estamos juntos.  Y me compadezco,  pero 
entiendo,  a  esos pocos que no pueden verlo  ahora.  Véanlo claramente, 
porque esto es un regalo. Estas personas aquí, estamos unidos. Nuestros 
Dioses y Pueblo marchan nuevamente. Tal vez no unidos de una manera 
que puedas entender fácilmente ahora o de cualquier manera que hayas 
conocido antes de eso, pero de una manera que puedas entender cuando 
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tengas los ojos cerrados. Un vínculo interior. Un vínculo real, que sobrevive 
a todos los tiempos, condiciones y realidades. Debes ver esto, adherirte a 
esto, escuchar esto. O si no, la música sonará pero tú estarás sordo. Y qué 
lástima ser sordo, mientras una música tan hermosa suena sólo para tus 
oídos. Una melodía que va más allá de la noción de todos los sonidos. ¿Por 
qué escuchar a la ignorancia, cuando puedes escuchar a los Dioses? ¿Por 
qué servir a la mentira y a la ignorancia, cuando la Verdad puede brillar 
dentro de ti?

Y sé que, como todos nosotros aquí, probablemente ves todas estas ovejas 
caídas a tu alrededor, pero esto no puede cegarte. No eres un Alma ciega. 
Y  al  estar  aquí  ahora  mismo,  ahora  puedes  ver.  Intentas  ver  el  mundo 
oculto,  el  mundo aislado, la Verdad que ha sido difamada sin descanso. 
Confías en tus propios ojos. Cuando el enemigo hizo a tu alrededor todo 
este espectáculo de luces, trucos y angustias, viste dentro de ti una Nueva 
Visión. Un Nuevo Ideal. Un Hombre Nuevo que vive en ti. Un hombre, que si 
niegas su  existencia,  te  consume más que cualquier  miedo posible  que 
cualquier enemigo pudiera infundir dentro de ti. Un Hombre tan extraño a ti 
mismo,  que  reposa  en  ti  mismo.  Una  posibilidad  eterna,  el  Hombre  de 
Satán. Un hijo del  mismísimo Satán. El  que eres.  El  que eres pero que 
siempre serás.

Al final, no me importa quién eres, porque sé una cosa: si estás aquí, eres 
grandioso. Estás viviendo un sueño que la mayoría nunca vivirá. Verás la 
Verdad que la mayoría nunca verá. Sentirás cosas que la mayoría nunca 
sentirá. Tocarás la grandeza dentro de ti que la mayoría nunca imaginará. 
Les  agradezco  a  todos  ustedes,  porque  me  llenan  de  orgullo.  Intento 
llenarlos de lo mismo.

¡Caminen llenos de orgullo, Logren, Ganen, Avancen y Allanen el Camino 
Eterno, Camaradas! ¡La Verdad brilla en ustedes, permitan que Ilumine!

¡Que ninguna mentira los ciegue!

¡Adelante hacia la Eternidad, mis Camaradas!

Mientras existamos, y en el eterno más allá, Estamos Juntos como Uno.
¡Ganaremos JUNTOS!

¡¡¡VIVA LA VICTORIA!!!
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¡¡¡VIVA SATANÁS!!!

¡¡¡VIVA A TODOS NUESTROS DIOSES!!!

¡¡¡VIVA A TODAS LAS FUERZAS Y PODERES DEL INFIERNO!

¡¡¡SALVE!!!
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